

HA-BE wächst weiter

Der Umzug in das neue „Werk 2“ läuft auf Hochtouren

Wenn sich die deutschen Politiker in die Sommerpause verabschieden, die Italiener sich auf den „Ferragosto“ freuen und ganz Frankreich seinen Klappstuhl einpackt, um in die Sommerfrische zu fahren, wird bei HA-BE der Turbo gezündet.

IN unmittelbarer Nähe zu unserem Stammwerk, ebenfalls in Altheim gelegen, entsteht auf 10.000 m² Grund ein neues Werk mit insgesamt 2.300 m² Produktions- und Lagerfläche.



Das Werk 2 wird künftig die Dependence unserer Fertigungslinie 3 und der Endmontage sein. Die Leitung des Werkes 2 wird Serdar BAYKAN übernehmen. Unser Produktionsleiter, Herr Oliver Hampe, hat als Projektleiter den Umzug minutiös geplant, so dass wir mit einem geringstmöglichen Produktionsausfall in mehreren Etappen, beginnend am 01.08.2014 bis abschließend 22.09.2014 die Produktion umziehen werden.

Selbstverständlich werden die meisten Produktionsverlagerungen am Wochenende durchgeführt. Die dadurch in unserem Stammwerk freierwerdenden Flächen werden wir in den nächsten Monaten zur Optimierung unserer Prozessabläufe sowie für neue Maschinen und Anlagen nutzen. Für 2015 haben wir auch die Investition in eine Oberflächenbeschichtungsanlage geplant.

Damit wird nicht nur die Kapazität im Stammwerk deutlich erweitert, sondern auch die logistischen Prozesse und Abläufe optimiert und die Fertigungstechnologie verbreitert.

